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Anfrage 
 

an Herrn Bürgermeister Mag. Siegfried Nagl 
 
 
 
Betrifft: Ehemaliges Postamt beim Griesplatz 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister! 
 
In den letzten Monaten spielte immer wieder das Thema Sauberkeit in unserer Stadt eine große 
Rolle. Unser GR-Klub hat sich vor wenigen Wochen diesbezüglich auch mit den 
Verantwortlichen der Holding Graz zusammengesetzt und dieses Problem erörtert. Dabei ist 
unter anderem die Zuständigkeit der Liegenschafts- und Hausbesitzer in Bezug auf  die 
Sauberhaltung der Gehsteige in ihren Abschnitten zur Sprache gebracht worden. 
 
Immer wieder ist festzustellen, dass Gebäude, wo Firmen ausgezogen sind und welche längere 
Zeit leer stehen, vor sich hinvegetieren, verfallen und mit Müll übersät sind. Anscheinend fühlt 
sich hier niemand mehr für die Reinigung zuständig. Diese Gebäude vermitteln in diesem 
Zustand ein Bild von Verfall, Schmutz und Trostlosigkeit in unserer Stadt. 
Im konkreten Fall trifft dies auch auf  aufgelassene Postämter zu, wie zum Beispiel das ehemalige 
Postamt beim Griesplatz und jenes in der Straßgangerstraße in Wetzelsdorf. 
Beim ehemaligen Postamt beim Griesplatz sind die davorstehenden Telefonzellen teilweise 
knöcheltief  mit Müll gefüllt. 
 
Die Initiativen vom Bezirksrat in dieser Hinsicht blieben bisher erfolglos. Frau BV-Stv. Gerti  
Schloffer hat bereits selbst mit ihren Kollegen und Kolleginnen eine Reinigungsaktion 
durchgeführt. Dies kann aber auf  Dauer keine Lösung sein. 
Gerade im Bezirk Gries, wo der Bezirksrat in der Vergangenheit immer wieder mit den 
Ladenbesitzerinnen und Ladenbesitzern in engem Kontakt war und versucht hat, deren 
Bewusstsein für eine gewisse Sauberkeit vor ihren Läden zu schärfen, ist es wichtig, auch die 
große Firma Telekom zu überzeugen, ihrer Verantwortung nachzukommen. 
 



Daher stelle ich im Namen der KPÖ Gemeinderatsfraktion an Sie, sehr geehrter Herr 
Bürgermeister, folgende 
 

Anfrage 
 
Sind Sie bereit, bei der zuständigen Stelle der Telekom AG auf  die Situation aufmerksam 
zu machen und deren Verantwortung für die Reinigung einzufordern, sowie in Erfahrung 
zu bringen ob das anscheinend leerstehende Gebäude des ehemaligen Postamtes beim 
Griesplatz in nächster Zeit einer anderen Nutzung zugeführt wird? 
 


